

## 謝 辞

11月26日に開催いたしました本校公開研究会に、県内外から多数の御参加をいただき、誠にありがとうございました。コロナ禍で実施が危ぶまれましたが、関係各位のおかげで公開研究会が開催できましたことに、心より感謝申し上げます。

当日は、今年度より刷新しました研究主題「Agencyを育む学び～共に創るプロジェクト学習～」のもとでの教育実践の一端を公開しました。授業公開と生徒が参加する授業研究会は、生徒が自身の躓いている箇所を本音で語ることで、授業研究会がより真に迫ったものになると同時に、生徒にとっては授業の意味を自身で改めて考え直す場になりました。全員参加のポスターセッション「My learning」では、生徒1人1人が自分のテーマに基づいて思いを伝えることができ、達成感にあふれていました。生徒と共に教師の有志も参加しましたが、生徒と教師が共に学校文化を創っていく可能性を感じました。参観者の方々にはよき聞き手として多くの質問やご意見を頂き、ありがとうございました。

実践の方向性の確かさを確認できたと同時に、深まりに欠ける部分が多々あることを再認識いたしました。御参加いただいた皆様のご意見をもとに、これからまた楽しみながら実践研究を続けていきたいと思っております。

最後になりましたが、福井市教育委員会、福井大学連合教職大学院、福井県教育庁教育政策課、義務教育課、福井県教育総合研究所の皆様には大変お世話になりました。今後とも本校の教育に御指導を賜りますようお願い申し上げます、簡単ながら謝辞と致します。

令和2年11月27日

校長 牧田 秀昭